

Patrimoine. Voitures anciennes

25 septembre 2014



Dimanche, à l'occasion des Journées du patrimoine, le Calandre club d'Armor a débuté sa tournée par Plouisy où la municipalité avait prévu un café d'accueil avec boissons chaudes et viennoiseries. Avec beaucoup de sympathie, certains conducteurs ont embarqué quelques enfants dans leurs antiques véhicules (notre photo) et les ont conduits jusqu'à Guingamp. L'après-midi était placé sous le signe des vieilles pierres et beaux bâtiments avec la visite du château de Kernabat et de la chapelle Saint-Antoine.